



Ring Nr. 9

Herrenring aus 925/- Sterlingsilber mit plastischen Belötungen aus 750/- Gelb- Weiß- und Rotgold und einem 0,04 Carat Brillant. Der Ring kann als normaler Ring getragen oder durch Auseinanderziehen in drei Ringe als Ringsäulenobjekt aufgestellt werden. Der Ring wurde von mir in traditioneller Handarbeit gefertigt ohne Verwendung eines 3D-Druckers, Lasers oder PUKs. Auch habe ich keine maschinelle Fräse oder Drehbank verwendet und keinen Graveur beauftragt.



Bezug meines Ringes zu Klaus Meine

Der Skorpion mit Brillant. Die Möglichkeit, meinen Ring als Säule aufzustellen in Verbindung mit dem Niedersachsenwappen. Darin sehe ich Klaus Meine, den Frontmann der erfolgreichsten deutschen Rockband. Ein Niedersachse, der mit brillanten Texten Musikgeschichte geschrieben hat und mit fast 50 Jahren Bühnenpräsenz eine beständige Säule neben den größten Musikern unserer Zeit ist.

Durch Konzerte wie z.B. das Moscow Music Peace Festival in der Sowjetunion hat Klaus Meine mit den Scorpions schon sehr früh versucht, über ideologische Grenzen hinweg Brücken zu bauen, um so für kulturelle Vielfalt, Toleranz und ein friedliches Miteinander zu

werben. Die Stimmung dieser Konzerte verarbeitete er dann zum erfolgreichsten Song der Band, Wind of Change, der bis heute als Hymne der Wende gesehen wird.

In meinem Ring stelle ich diese Zeit durch den Roten Platz und das Brandenburger Tor dar, die zwischen zwei zerbrechenden Mauern liegen. Weltkugel, Mikrofon und Hardrock-Gitarre stehen für die Musik der Scorpions, die unterschiedlichste Menschen in der ganzen Welt generationenübergreifend berühren und verbinden.

Seit über 25 Jahren nutzt Klaus Meine seine Popularität, um Menschen zu helfen. Er ist Gründungsmitglied der Nordoff-Robbins-Musiktherapie, er engagiert sich bei UNICEF, ist Botschafter der deutschen José-Carreras-Leukämie-Stiftung, musikalischer Botschafter der

Internationalen Stiftung Neurobionik und Schirmherr der Niedersächsischen Krebsstiftung. Der Engel auf meinem Ring ist dem Scorpions Plattencover von „Send me an Angel“ entliehen und steht für mich stellvertretend für dieses Engagement.

Bezug meines Ringes zu Gottfried Wilhelm Leibniz

Ich habe hierzu ein Zitat von Gottfried Wilhelm Leibniz in die obere Ringscheibe graviert: „Klarheit in den Worten, Brauchbarkeit in den Sachen.“ Gottfried Wilhelm Leibniz nahm immer wieder Stellung zu Problemen seiner Zeit und fand für vieles brauchbare Lösungen.